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Réunion EAV du Jeudi 4 juillet 2013 à Villefranche 

 

Présents : Jean Claude Passavy, Jean-Claude Carrier, Clo & Philippe Lavieille, Gilles Colin 

Excusés :  Guy Julliard, Anne-Marie Cannet Romain, Guy et Mireille FRACHE  

 

  

1 – Organisation des entraînements 2013/2014 

Les différents dossiers d'inscription, horaires et lieux d'entraînement sont en ligne sur internet.  

Il y a un souci pour Belleville et Philippe va tenter de trouver une solution pour la rentrée.  

La FFA a fixé la date de changement de catégorie au 01/11/2013 au lieu du 01/01/2014.  

 

2 – Projet CORRIDA  

Le Maire de Villefranche souhaite organiser une course en ville le 20 décembre 2013 pour animer le centre 

ville en profitant du décor des illuminations.  

Il s’est tourné dans un premier temps vers David Uliana, président du Beaujolais Endurance Tour qui après 

une première réunion avec les services techniques l’a renvoyé vers l’EAV plus à même de gérer ce genre 

d’organisation.  

Un tour de table est effectué pour avoir l’avis de tous, compte tenu des faibles délais impartis.  

Tout le monde est d’accord pour cette organisation dès 2013 malgré les délais très courts et le fait de partir 

d’une feuille blanche.  

Une réunion a eu lieu en Mairie le lundi 8 juillet pour la logistique (JCP y assistait) et une autre est 

programmée le lundi 2 septembre à 8h.  

3 courses seraient organisées au centre ville : deux pour les jeunes (Poussins, Benjamins et Minimes) et une 

pour les grands (cadets et +).  

L’inscription pourrait être gratuite pour les 2 courses jeunes et pour la 3ème course, le coût est fixé à 10
 
€. Il 

faut définir rapidement le parcours, les horaires, les récompenses, les inscriptions..., Manu Santos acceptant 

de remplir rapidement le dossier auprès de la CDCHS et de la préfecture. 

Enfin, compte tenu du résultat financier assez décevant et de la gestion financière compliquée de l’organisa-

tion de la Calad’Trail, il est proposé de ne pas l’organiser en 2014. Etant donné que la Mairie veut pérenniser 

la Corrida, le club ne pourrait pas assurer un trail et une course sur route.  

Ce qui n’empêche pas les membres de l’EAV, à titre personnel s’ils le souhaitent, de donner un coup de main 

le jour de l’organisation de la course de Quincié. 

 

3 – Classes sport étude lycée Louis Armand .  

Il y a dix entrées de prévues en seconde, trois sorties donc un total de 16 athlètes.  

L’association qui gérait les déplacements et le fonctionnement a été dissoute car elle n’avait pas le droit de 

fonctionner indépendamment du lycée : les frais de fonctionnement rentrant dans le budget du lycée.  

Pas de changement sur les créneaux horaires par rapport à l’an dernier : lundi : musculation Palais des 

Sports, mardi : jeudi stade avec transport assuré par navette bus, mercredi stade sans transport.  

  

4 – Stage d’été  
Réservé aux poussins et EA : à partir du 6 juillet pour le week-end à Montmerle puis au stade à  

partir du lundi au mercredi et animations l'AM : Plan d'Eau, Mini Golf, Nautile. 
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5 –  CAS  
Thibaut passe de 18 à 20h (deux heures à Blacé en plus).  

Le prix de la prestation pour Bayères est fixé à 31€ de l’heure (30€ actuellement) pour les contrats de 10h et 

+. Les tarifs seront actualisés en septembre pour s’appliquer au 1
er

 janvier.  

 

6 – Divers  
- JCP propose de présenter Franck Auger comme juge départemental et Tom Santos jeune juge. 

En attente du bilan financier du Calad’trail (JCC a bien du mal a réunir toutes les pièces) environ 800 € de 

bénéfice.  

- En remplacement de la tombola qui n'a pas eu lieu cette année, Philippe propose de demander à Guy 

Julliard de faire réaliser des calendriers dès la rentrée avec les photos de nos adhérents pour les faire vendre 

par les athlètes.  

Le bureau retient l’idée avec si possible un calendrier par catégorie et/ou équipe de façon à ne pas être trop 

nombreux sur la photo et inciter les proches des enfants à acheter ce calendrier.  

Il faudra avant demander l’autorisation de prendre les enfants en photo.  

- Licences : les dossiers d'inscription ont été réactualisés par Clo et Philippe et vérifiés par JCP. Ils seront 

transmis aux anciens par internet par Phil courant Juillet. 

Pour les nouveaux,  les photocopies sont prêtes (merci JCC). La mise en place pour la rentrée sera assurée 

par Clo, Anne, Anne-Marie, Isa et Annie courant Juillet/Août. Les maillots d'athlétisme (110) nous seront 

livrés fin Juillet. 

- Nous avons 460 licenciés dont 256 femmes, (167 CAS dont 136 femmes).   

- Courrier au CAR portant sur la part du comité du coût des licences pour les jeunes catégories, le sujet a été 

débattu en comité directeur et JCP été chargé de rapporter cette discussion.  

Le CAR a reconnu la pertinence de notre réflexion ; l’origine de cette grille venant probablement de la baisse 

des cotisations "Ligue" pour les petites catégories  

Les présidents de clubs vont être réunis à la rentrée pour parler de différents sujets et celui-ci sera abordé. 

- AG saison 2012/2013 : Eric Giraud a retenu une salle sur Neuville. La date est fixée au vendredi 6 

Décembre 2013. 

  

   

Prochaines réunions 

 

ACVS : Mercredi 04/09/2013 à 20h30 à Villefranche 

EAV : Mercredi 4 septembre 2013 à 18h00 

 

 

  

 

 

 


